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GAMBATESA. L’amministrazio-
ne guidata da Emilio Venditti ha
deciso da pochi giorni di avviare un
percorso di collaborazione con
l’Università degli Studi del Molise,
il quale concretamente consiste nel-
l’offrire la possibilità ai laureandi e
laureati Unimol di svolgere attività
di stage formativi, presso gli uffici
comunali. Il fine comune è quello
di favorire le scelte professionali
dei ragazzi, aiutandoli a crescere e
portandoli a conoscere alcuni
aspetti importanti del mondo del la-
voro che, sicuramente, potranno ri-
velarsi utili nel prosieguo del loro
percorso accademico e nell’ottica
di un futuro impiego all’interno di

enti amministrativi.
Entrando nel dettaglio, l’ente muni-
cipale ha espresso la volontà di  ac-
cogliere presso la sua struttura al-
cuni dei ragazzi dell’Università de-
gli Studi del Molise per l’effettua-
zione di tirocini formativi e di
orientamento, aventi come oggetto
l’acquisizione di conoscenze  prati-
che e di informazioni nel settore in-
formatico e concorrere in tal modo
al completamento degli studi già
intrapresi dai ragazzi stessi. 
Il percorso formativo accademico
del tirocinante sarà sicuramente fa-
vorito da questo rapporto di colla-
borazione, il quale però, come spie-
gato dal Comune, verrà ad instau-

rarsi nel rispetto di specifiche
norme in materia. In particolare
sarà presa come riferimento la
legge 196/97 in relazione alla du-
rata del rapporto, all’assolvimen-
to dell’obbligo scolastico del ti-
rocinante, alla configurazione del
rapporto trilaterale (tirocinante,
azienda ospitante, ente promoto-
re) e al numero massimo dei ra-
gazzi ospitati.
Il tirocinio formativo e di orienta-
mento non costituirà alcun rap-
porto di lavoro e dovrà prevedere
in maniera specifica attività e/o
progetti collegati con le attività isti-
tuzionali dell’ente. Non sarà quindi
automatica l’ammissione, bensì la

domanda di partecipazione sarà
eventualmente accolta dal sindaco,
dopo aver sentito il responsabile

del settore al quale compete la sot-
toscrizione del progetto formativo.
Per evitare ogni tipo di problema,
fra l’Unimol e il Comune verrà sot-
toscritta una convenzione per la di-
sciplina dei rapporti tra le parti. In-
fine, al termine dello stage verrà ri-
lasciato al tirocinante un attestato
certificante la partecipazione all’at-
tività di formazione.
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Gambatesa, siglata l’intesa
con l’Università del Molise

Il Comune ospiterà laureati e laureandi per alcuni stage formativi

Il rettore Cannata

RICCIA. La grande parteci-
pazione di giovani ha soddi-
sfatto e rallegrato gli organiz-
zatori del convegno “Sport
come alternativa all’alcool”
che si è tenuto lo scorso ve-
nerdì a Riccia.
L’evento, curato dal comune
di Riccia e dall’Arcat Molise,
è stato organizzato grazie alla
preziosa collaborazione del
riccese Nello Di Criscio che

tanto si è impegnato per la
buona riuscita dell’incontro.
Il convegno si è aperto con
l’intervento del vice sindaco
di Riccia, Francesco Colucci,
che dopo aver portato i saluti
dell’intera amministrazione e
aver ringraziato i due relatori
- la dottoressa Angelica Ro-
manelli, presidente dell’Arcat
Molise, e il dottor Fabio Petti,
servitore insegnante del Club

n°4, si è rivolto direttamente
ai giovani e ragazzi presenti
sottolineando la gravità del-
l’uso dell’alcool soprattutto
se alla guida. 
Ha infatti dichiarato: “Con
questo convegno vogliamo
sensibilizzare soprattutto i ra-
gazzi sull’uso eccessivo del-
l’alcool e di quanto è grave
mettersi alla guida con qual-
che bicchiere di troppo. La
guida non intesa solo ai veico-
li con motore ma anche senza.
I giovani spesso non si rendo-
no conto dell’uso eccessivo
dell’alcool che piuttosto sem-
bra dia loro forza e sicurezza,
ma non è affatto così. Quando
ci si mette alla guida di qua-
lunque veicolo ci si deve dis-
setare con l’acqua e non con
bevande alcoliche”.
Ha infine concluso: “Prima di
passare la parola alla dottores-
sa Romanelli e al dottor Petti

vorrei ringraziare i presenti e
in modo particolare Nello Di
Criscio che si è prodigato
molto per questo convegno e
si è impegnato per far parteci-
pare ragazzi e non”.
La parola è poi passata alla
dottoressa Romanelli che si è
soffermata sull’importanza
che assumono l’associazione
Arcat, i club e le famiglie per
le persone che si allontanano
dall’alcool.
Infine è intervenuto il dottor
Petti che si è rivolto diretta-
mente ai giovani sottolinean-
do loro che il benessere non è

solo fisico, ma anche psichi-
co, sociale e relazionale e l’al-
cool distrugge tutto ciò. Ha

poi evidenziato che l’alcool
non danneggia solo il fisico,
ma anche e soprattutto le rela-
zioni con gli altri e ha parago-
nato i club a una squadra. So-
lo se si lavora tutti insieme si
può arrivare alla vittoria.
Il convegno si è concluso con
le domande dei giovani pre-
senti al dottor Petti. Al termi-
ne, poi, è stato servito un pic-
colo rinfresco.                      IF 
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L’alternativa all’alcol è lo sport
Presenze record al convegno di Riccia

PIETRACATELLA. A sta-
gione estiva inoltrata, il sinda-
co Di Vita ha rinnovato fino al
29 agosto l’or-
dinanza di chiu-
sura del tratto
stradale di via
Fontanelle, tra
il numero civi-
co 1 e il numero
civico 2 (Banco
di Credito Coo-
perativo).
Nello specifico
la chiusura al
traffico rispet-
terà i seguenti
orari: dal 1 lu-
glio al 29 ago-
sto 2012, dalle
21.30 all’1 del
giorno successivo. In questo
periodo, durante le domeni-
che 1°, 8, 15, 22 e 29 luglio e
5, 12, 19 e 26 agosto 2012 la
chiusura sarà anticipata al-
le18, mentre l’orario di ria-
pertura resta invariato (1.00). 

La motivazione è sempre la
stessa: il tratto di strada inte-
ressato è il corso del paese,

dove sono con-
centrate le atti-
vità commer-
ciali come i bar
principali e il
suggestivo Bel-
vedere, una fi-
nestra dove si
può ammirare
un incantevole
paesaggio natu-
rale. È molto
affollato e so-
prattutto è il
tratto preferito
dagli abitanti
del luogo e per i
turisti per fare

lunghe passeggiate pomeri-
diane. Considerato questo, il
sindaco ha limitato e sospeso
il transito veicolare, nonché la
sosta, al fine di evitare danni
alle persone e alle cose. 
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Jelsi, Italia-Spagna
sul maxischermo
allestito in piazza
JELSI. Dopo i festeggiamenti per la semifinale, cresce
l’attesa per la finalissima di questa sera tra Italia e Spa-
gna, valida per l’assegnazione del titolo di campioni
d’Europa.
I tifosi e gli appassionati di pallone si preparano a vivere
una delle serate più importanti e più emozionanti dopo la
vittoria con l’Inghilterra e con la Germania. Bandiere e
striscioni sono già pronti, con la speranza di poterli sven-
tolare a fine partita. 
Come per la semifinale con i tedeschi, anche questa sera
sarà allestito il maxischermo dall’associazione San-
t’Amanzio in via Andrea Valiante, con l’augurio che si
possa festeggiare fino a tarda notte. 
Una serata di unione che testimonia l’orgoglio di essere
italiani e che cancella momentaneamente i problemi lega-
ti alla crisi che la nostra Italia sta vivendo.

Arriva l’estate, il sindaco
limita la circolazione
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